3 Piéces
70 m?
Réf. W-02VKA8
520 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Centre ville de Nice, nous vous proposons dans une copropriété au

calme et avec jardin d'intérieur ce 3 pieces au cachet d'origine ey
traversant Est Ouest .D'une superficie de 70M2 ['appartement se “H
compose d'une entrée avec granito au sol ainsi que dans la salle de = . 1 3 ] i ||||
douche. Séjour avec cheminée, parquets et moulures d'origine, 2 belles — - ] =1 — I||||
chambres avec parquet dont une c6té jardin intérieur .Cuisine et wc
indépendants.Belle  hauteur sous plafond de 3 metres,

climatisation.ascenseurVendu avec une cave - Local a vélosldéal

résidence principale et investissementProche tous commerces,

restaurants, ...

In the city center of Nice, we offer you a quiet condominium with an indoor garden, : s ‘
this 3 rooms apartment with an original character crossing east west. With a surface i o . SN " | =]
area of 70M2, the apartment consists of an entrance with terrazzo floor and the

shower room. Living room with fireplace, parquet floors and original moldings, 2

beautiful bedrooms with parquet flooring, one of which is on the interior garden

side. Kitchen and separate toilet.Beautiful ceiling height of 3 meters, air

conditioning. Sold with a cellar - Bicycle storage - liftideal main residence and

investment -Close to all ...

_—

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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